
DAS GEHEIMNIS DES WAHREN BETENS   

                                                                                                                                                                                                                                                                                              

„Beten ist ERWACHEN zu sich SELBST“                                                                                                                                  

„Wahres Beten ist bewusstes EINS SEIN mit dem Allerhöchsten “                                                                                                                           

„Wahres Beten ist, wenn das ganze Leben zum Gebet wird“                                                                                                    

KURT TEPPERWEIN 

DIE „KUNST DES WAHREN BETENS“ 

Wahres Beten ist ohne Worte, es erfolgt in der "Sprache des Herzens" dem Gefühl. Worte sind nur 

das Gefäß für das WAHRE BETEN. Der Inhalt ist das dankbare Empfangendes Inhalts meines Gebetes. 

Wahres Beten ist DANKEN und IST bereits die Erfüllung. Beim WAHREN BETEN richtet man das 

Bewusstsein dankbar auf die "ERFOLGTE ERFÜLLUNG". Ein WAHRES GEBET enthält auch NIEMALS 

eine Bitte, sondern stets nur das dankbare Empfangen. Die GEFÜHLTE DANKBARKEIT VERURSACHT 

das, wofür wir dankbar sind.  

Realität entsteht im Bewusstsein und tritt Aussen nur "in Erscheinung". Was im Bewusstsein bereits 

verwirklicht ist, MUSS Aussen als Realität "in Erscheinung treten" und das tut es dann auch, IMMER, 

bei JEDEM und in JEDEM EINZELNEN FALL. Ein WAHRES GEBET wird so IMMER erhört. 

 Gebete für Heilung verstärken die Krankheit, Gebete um Geld verstärken den Mangel. Beten ist nur 

wirksam, wenn wir dankbar HABEND BETEN und FÜHLEN, dass es bereits GESCHEHEN IST.  

Das ganze Geheimnis besteht darin, zu FÜHLEN, dass Ihr Gebet bereits erhört, Ihre Absicht, Ihr 

Wunsch bereits erfüllt IST. FÜHLEN Sie die Freude, die Erleichterung und Dankbarkeit, dass es 

geschehen IST. Sie machen sich so "Magnetisch" für die Erfüllung und ziehen die Menschen, Dinge 

und Umstände in Ihr Leben, die für die Erfüllung erforderlich sind. So führt JEDES WAHRE GEBET zur 

gewünschten Erfüllung. Das Gefühl der "ABSOLUTEN GEWISSHEIT DER ERFOLGTEN ERFÜLLUNG" ist 

der Schlüssel zur Erfüllung.  

WAHRES BETEN heisst auch, die "Illusion des ich" aufzulösen und sich als ungetrennten Teil des 

Allerhöchsten zu erkennen. Eins zu sein mit dem EINEN. WAHRES BETEN ist leben und handeln aus 

dem "Master-Mind". Die einzige Grenze ist die "Grenze Ihres Glaubens", denn: "Einem JEDEN 

geschieht nach seinem Glauben". Das was Sie glauben, bestimmt das, was Sie erleben. In der Bibel 

heisst dieses GEISTIGE GESETZ: "Bittet um was ihr wollt, GLAUBT nur, DASS IHR ERHALTEN HABT und 

es wird euch werden". ( Markus 11 / 24 )  

BLEIBEN Sie in der "GEWISSHEIT DER ERFOLGTEN ERFÜLLUNG" bis das Gewünschte Realität ist. Das 

geschieht am Besten durch "GEFÜHLTE DANKBARKEIT". Wenn Sie FUHLEN, DASS ES IST, dann haben 

Sie es erreicht.  

WAHRES BETEN ist "Erwachen zu sich SELBST". Es ist das einzig Wesentliche im Leben und der Beginn 

des WAHREN LEBENS. Sie kommen MIT EINEM SCHRITT "zu Bewusstsein", indem Sie sich beim Leben 

zuschauen. Als "Beobachter" endet SOFORT die Identifikation mit dem "ich", denn das was Sie 

beobachten, das KÖNNEN Sie ja nicht sein.  

WAHRES BETEN ist EINS SEIN MIT DEM ALLERHÖCHSTEN. Wenn Sie bereit sind, öffnen Sie bewusst 

Ihr Scheitelchakra und erleben Sie bewusst Ihr EINS SEIN MIT DEM ALLERHÖCHSTEN und kommen so 

in die "UNIVERSELLE WAHRNEHMUNG". Sie erkennen die vollkommene Antwort in JEDER Frage, die 



ideale Lösung in JEDER Aufgabe, den besten Weg und die richtigen Schritte. Sie lassen sich bewusst 

von der "WEISHEIT DES ALLERHÖCHSTEN" führen und erleben bewusst: GOTT wirkt durch mich als 

ich. Sobald Sie spüren, dass Sie NICHT mehr eins sind mit dem Allerhöchsten, ist es Zeit für ein Neues 

Gebet. Und wenn Sie bereit sind, BLEIBEN Sie STÄNDIG "online" mit dem Allerhöchsten.  

Der Vollkommene, Weise, Erwachte, Ihr WAHRES WESEN wartet nur darauf, dass Sie hervortreten als 

der, der Sie WIRKLICH sind und STÄNDIG bewusst leben, EINS MIT DEM EINEN und leben und 

handeln ALS DAS EINE SEIN. Dann ist ALLES was Sie sagen, fühlen und tun ein WAHRES GEBET und Sie 

leben als LITTLE BUDDHA im Alltag und sind ein Segen für JEDEN, der das Glück hat, Ihnen zu 

begegnen. 

DIE "KUNST DES WORTLOSEN BETENS"  

Wahres Beten ist ohne Worte. Es erfolgt in der "Sprache des Herzens" dem Gefühl.  Worte sind nur 

ein Gefäß für das WAHRE BETEN. Der Inhalt ist das dankbare empfangen des Inhaltes meines 

Gebetes. Das Gefühl macht aus einer "Möglichkeit der Zukunft" erlebte Realität der Gegenwart und 

IST bereits die Erfüllung, sodass JEDES WAHRE GEBET immer erhört wird. 

 Dieses WAHRE Gebet war bis zum vierten Jahrhundert auch Teil des christlichen Glaubens und ging 

irgendwann bei der Niederschrift verloren. Geblieben sind nur die Worte. 

 Beim WAHREN BETEN richtet das "erwachte Bewusstsein" die "INNERE AUF-MERKSAMKEIT" dankbar 

auf die erfolgte Erfüllung. Die äussere Aufmerksamkeit ist das, womit der Verstand sich befasst, was 

wir mit den Sinnen wahrnehmen. Ein Gebet aus dem Verstand bleibt ein leeres Gefäß. Ein WAHRES 

GEBET aber IST bereits die Erfüllung, die "ERFOLGTE ERFÜLLUNG". Ein WAHRES GEGET braucht keine 

bestimmte äussere Haltung oder Verhalten, es ist frei von jeder Form.  

Ein WAHRES GEBET enthält auch niemals eine Bitte, sondern stets nur DANKBARES EMPFANGEN :Die 

gefühlte Dankbarkeit , verursacht das , wofür wir dankbarsind. Wenn wir UM etwas bitten, das wir 

haben wollen, geben wir den Dingen Macht, an denen es uns mangelt und eine Erfüllung ist nicht 

möglich. Gebete für Heilung stärken die Krankheit, Gebete um Geld verstärken den Mangel. Beten ist 

NUR wirksam, wenn wir HABND BETEN. 

Was Innen nicht da ist, kann Aussen nicht als Realität in Erscheinung treten. Das was aber innen 

bereits verwirklicht ist, MUSS zur Realität werden und das tut es dann auch, IMMER bei JEDEM und 

IN JEDEM EINZELNEN FALL.  

ICH HÖRTE VON EINEM ALTEN INDIANER, DER "Regen betete" UND ER hat erklärt, WIE er es macht.  

Zuerst FÜHLE ich, wie sich Regen anfühlt und fühle ihn auf meiner Haut. Ich FÜHLE, wie der Regen 

sich anfühlt, wenn er auf meine Haut trifft. Ich FÜHLE den Geruch des Regens und ERLEBE dankbar 

wie es regnet. Wie auf den Feldern neues Leben erwacht, die Saat aufgeht und die Ernte heranreift 

und wie wir dankbar ernten, was der fruchtbare Regen hervor-gebracht hat. Das IST "Regen beten". 

 Das ist Kommunikation mit der Natur in der "Sprache des Herzens, dem Gefühl, verbunden mit dem 

GEFÜHL der Freude, der Erleichterung und Dankbarkeit für den empfangenen Regen.  

Ganz gleich, ob es um die Heilung einer Krankheit geht, um Erfolg oder Wohlstand, um den idealen 

Partner, oder was auch immer. Bitten Sie nicht darum, sondern FÜHLEN, dass es bereits GESCHEHEN 

IST und ERLEBEN Sie die Erfüllung mit allen Sinnen, verbunden mit einem starken GEFÜHL der 



Freude, der Erleichterung und Dankbarkeit und bleiben Sie in diesem Gefühl, bis das Gewünschte 

Realität IST.  

Sehnsucht nach... verstärkt den Mangel. Dankbarkeit für.... ruft die Fülle in Erscheinung. NUR was Sie 

ie in sich verwirklicht haben, KANN aussen zur Realität werden. Ihre "INNERE ENTSPRECHUNG" ist die 

Vorlage für die Realität. Diese "Schöpferische Energie" erfüllt die ganze Schöpfung und ist bereit 

ALLES zur Realität zu machen, was Sie innen bereits verwirk-licht HABEN. 

 Ihre erlebte Realität ist ein genaues Spiegelbild Ihres Bewusstseins, Ihrer "energetischen Signatur. 

Das Bewusstsein ist der Schöpfer. 

Gott hat keine anderen Hände als Ihre.? Seien Sie ein "Engel auf Erden" der das für einen Anderen 

tut, was er gerade braucht.  Ein aufmunterndes Wort, eine Handreichung, ein Lächeln. 

 Machen Sie Sie so STÄNDIG die Welt ein bisschen besser, als Sie sie vorgefunden haben. 

WAHRES BETEN IST BEWUSST SEIN.  

Machen Sie sich bewusst, WER da betet. Als was FÜHLEN Sie sich? Sind Sie ein Mensch, der 

irgendwann geboren wurde, der Stärken und Schwächen hat, der mit der Zeit älter wird, der 

gelegentlich krank ist und irgendwann stirbt, dann leben Sie noch in der "Illusion des ich". 

 Oder leben Sie als "erwachtes Bewusstsein", als reine Existenz, die vorrübergehend in die 

Begrenzung einer menschlichen Existenz eingetreten ist, um hier die Erfahrung der eigenen, 

natürlichen Vollkommenheit zu machen. Dann SIND Sie der, der sieht und weiss und ERST DANN ist 

es wirklich IHR LEBEN. Denn das Leben eines Menschen beginnt NICHT mit seiner Geburt, sondern in 

dem Augenblick, wenn er zu sich SELBST erwacht.  

Das verursacht natürlich auch ein anderes Leben und Sie müssen sich entscheiden, weil Sie nicht 

BEIDE Wege gleichzeitig gehen können.  

WAHRES BETEN ist das bewusste Eintreten in die eigene, natürliche Vollkommenheit, das Ziel der 

Evolution und die "Krönung des Lebens". 

Das braucht nur EINEN SCHRITT, tun Sie das, was immer Sie gerade tun, so vollkommen wie möglich. 

Beginnen Sie den Tag vollkommen, indem Sie sich schon beim Aufwachen daran erinnern, WER Sie 

WIRKLICH sind. Erleben Sie Ihre Vollkommenheit beim Auto fahren, führen Sie ein vollkommenes 

Gespräch und lassen Sie Ihre Beziehung immer vollkommener werden, indem Sie selbst ein guter 

Freund und ein idealer Partner sind. Das ist gelebtes WAHRES BETEN.  

Beten ist "Erwachen zu sich SELBST".  

Das Erwachen zu sich SELBST ist das EINZIG Wesentliche im Leben und der Beginn des WAHREN 

LEBENS. Sie leben bewusst in Ihrem vollkommen gesunden, WAHREN KÖRPER, der ewig jung ist und 

damit sind Sie "Alter-los" .Als "erwachtes Bewusstsein" KÖNNNEN Sie auch nicht krank werden oder 

gar sterben. Das sind Erfahrungen, die NUR Ihr "Erfahrungs-Instrument Körper" machen KANN, Sie 

aber sind ewig. Aber solange Sie denken, SIND Sie im Verstand und damit in der "Illusion des ich". Als 

"erwachtes Bewusstsein" aber sind Sie angeschlossen an die "UNIVERSELLE WEISHEIT"  

und nehmen STÄNDIG wahr, was ist. Damit ziehen Sie auch nur noch Ereignisse in Ihr Leben, die 

Ihrem WAHREN SEIN entsprechen.  



Sie kommen MIT EINEM SCHRITT "zu Bewusstsein", indem Sie sich beim Leben zuschauen. Als 

"Beobachter" endet SOFORT die Identifikation mit dem "ich", denn das was Sie beobachten, können 

Sie ja nicht sein. Damit haben Sie einen entscheidenden Sprung in Ihrer "individuellen Evolution" 

gemacht und sind eingetreten in Ihr "WAHRES LEBEN".  

Wahres Beten ist bewusstes EINS SEIN MIT DEM ALLERHÖCHSTEN. 

 Wann immer Sie bereit sind, öffnen Sie bewusst Ihr Scheitelchakra und werden Sie wieder EINS MIT 

DEM EINEN. und kommen so in die "UNIVERSELLE WAHRNEHMUNG". Sie erkennen so die 

vollkommene Antwort in JEDER Frage, die ideale Lösung in JEDER Aufgabe, den besten Weg und die 

richtigen Schritte. Sie lassen sich bewusst von der "Weisheit des Allerhöchsten" führen und erleben 

bewusst: "Gott wirkt durch mich als ich". Sobald Sie spüren, dass Sie nicht mehr ganz eins sind, mit 

dem Allerhöchsten, ist es Zeit, für ein Neues Gebet. Und wenn Sie bereit sind, BLEIBEN Sie STÄNDIG 

"online". Der scheinbar lange Weg besteht in Wirklichkeit nur aus einem Schritt. Sie müssen auf 

nichts warten und können JEDERZEIT eintreten in das "Abendteuer Ihres WAHREN LEBENS, denn wie 

lange könnten Sie brauchen, um der zu werden, der Sie sind. ALLES "Bisher" war nur Vorbereitung 

auf das WAHRE LEBEN, das gerade begonnen hat. 

 

WAHRES BETEN IST AUCH BEREINIGEN DER VERGANGENHEIT.  

Machen Sie es sich zur Gewohnheit, JEDEN ABEND den vergangenen Tag noch einmal in allen 

Einzelheiten zu erleben. Alles was für Sie so stimmt, verbinden Sie mit einem starken GEFÜHL der 

Freude und Dankbarkeit. Sobald Sie etwas finden, was nicht ideal war, erleben Sie es noch einmal 

neu, diesmal ideal und verbinden Sie auch das mit einem starken Gefühl der Freude und Dankbarkeit, 

der Erleichterung. So wandeln Sie JEDES EREIGNIS, JEDE SITUATION in ihr Ideal um, bis der ganze Tag 

ideal erlebt ist. Das ändert zwar nicht das, was gewesen ist, aber das ist ja ohnehin vorbei, aber Sie 

ändern damit das, was in Ihre Zukunft wirkt, seine Energie 

Der Tag wird so energetisch neu geboren. Das machen Sie auch mit jedem EREIGNIS Ihrer 

Vergangenheit und Kindheit und schaffen damit die energetische Signatur eines idealen Lebens, mit 

den entsprechenden Wirkungen auf Ihr Schicksal, Ihre Zukunft.  

VIELE GEBETEDREHEN SICH UM GESUNDHEIT. 

 Einen entscheidenden Einfluss auf Ihre Gesundheit hat Ihr Selbstbild, ALS WER Sie leben, als Mensch, 

oder als "erwachtes Bewusstsein". Dann erkennen Sie, Gesundheit ist der natürliche Zustand Ihres 

WAHREN WESENS. Auch die Energie einer idealen Vergangenheit hat einen grossen Einfluss auf Ihre 

Gesundheit. 

 WAHRES BETEN ist aber auch, NUR noch "Gesegnetes" zu essen und zu trinken und gründlich kauen. 

Dadurch wird die Molekularstruktur Ihrer Nahrung  entscheidend verändert. Das kostet nicht nur 

nichts, Sie sparen sogar noch deutlich Geld, denn durch das gründliche Kauen und die optimal auf-

geschlossene Nahrung essen Sie deutlich weniger, sind aber viel besser ernährt und Ihr 

Verdauungssystem hat Urlaub.  

Die segensreiche Wirkung merken Sie innerhalb weniger Tage, weil Ihr Körper nicht nur deutlich 

gesünder ist, Sie fühlen auch ein wunderbares Wohlgefühl, das Ihren ganzen Körper erfüllt und eine 

angenehme Lebensfreude und Leichtigkeit. Aber es ist auch wichtig, dass Sie die "Sprache des 

Lebens" verstehen die "Botschaft Ihres Körpers" mit der "Sprache der Symptome.  Dann wissen Sie 



immer gleich, was Ihr Körper gerade braucht, um gesund zu bleiben und sich wohl zu fühlen. Die 

meisten Menschen glauben, wenn sie Schmerzen haben, oder sich ein Symptom zeigt, sie seien 

krank, dabei erfüllt der Körper nur seine Aufgabe, Sie über sein Befinden zu informieren. Wenn die 

Ölkontrolllampe in Ihrem Auto aufleuchtet, ist das Auto ja auch nicht kaputt, sondern zeigt im 

Gegenteil, dass es funktioniert. Wenn der Körper ein Symptom schickt, sagt er nur in seiner 

"Sprache", dass er gerade Ihre Hilfe braucht, um wieder ganz in Ordnung zu sein. Dabei wäre es die 

denkbar schlimmste Krankheit, wenn wir nicht mehr krank werden könnten, weil wir dann keine 

Information über eine Störung hätten und so das NOT-wendige nicht tun könnten.  

Ein weiterer Schritt zu vollkommener Gesundheit ist, NUR noch Licht zu atmen indem Sie Ihr 

Bewusstsein beim Atmen darauf richten und so mit jedem Atemzug immer LICHT-voller werden, mit 

den entsprechenden Folgen für Ihren Körper und Ihre Gesundheit. 

 

VIELE GEBETE DREHEN SICH UM MEHR GELD.  

Wenn Sie nicht in der natürlichen Fülle leben, MUSS es da ein Hindernis geben, das die natürliche 

Fülle fernhält. Hauptursache ist ein "Mangel-Bewusstsein", denn Wohlstand und Armut entstehen im 

Bewusstsein und treten Aussen nur in Erscheinung ". Machen Sie sich einmalbewusst, worauf Sie 

vorwiegend Ihre Aufmerksamkeit richten, auf den erlebten Mangel, oder den gewünschten 

Wohlstand. Worauf Sie VROWIEGEND Ihre Aufmerksamkeit richten, das verwirklicht das Leben. Ihr 

"SOSEIN", Ihre "energetische Signatur" strahlen Sie STÄNDIG aus, als "Dauerauftrag an das Leben" für 

"entsprechende Ereignisse". Aber Sie können Ihr SO SEIN JEDERZEIT ganz einfach ändern und zwar 

von einem Augenblick zum anderen. Sie ändern Ihre "energetische Signatur" SOFORT durch Gute 

Laune, durch ein wunderbares Wohlgefühl mit dem Sie sich erfüllen und natürlich durch Ihr 

sympathisch SEIN. Sie verändern Ihr "SOSEIN" SOFORT negativ, wenn Sie sich ärgern, negativ Denken, 

oder schlecht gelaunt sind, es ist Ihre Wahl.  

Mit einem "Mangel-Bewusstsein" ist Wohlstand nicht zu erreichen, mit einem“ Wohlstands 

Bewusstseins " ist Ihr Wohlstand nicht mehr zu vermeiden. BEIDE wirken wie ein Magnet und ziehen 

zuverlässig an, was ihnen entspricht. Also machen Sie sich einmal Ihr Selbstbild bewusst, sind Sie ein 

"Wohlhabender" oder ein "Armer"? Sie werden ein "Wohlhabender', indem Sie sich IMMER WIEDER 

in der natürlichen Fülle erleben, im "VERWIRKLICHTEN WOHLSTAND" und sich für die "ERFOLGTE 

ERFÜLLUNG" bedanken und in der "ABSOLUTEN GEWISSHEIT DER ERFOLGTEN ERFÜLLUNG" bleiben, 

bis der gewünschte Wohlstand Realität ist. 

Das ganze Geheimnis besteht darin, zu FÜHLEN, dass Ihre Absicht, Ihr Wunsch bereits erfüllt IST. 

FÜHLEN Sie die Freude, die Dankbarkeit und Erleichterung, dass Sie es geschafft HABEN und Sie AM 

ZIEL SIND. Sie machen sich so "Magnetisch" für die Erfüllung und ziehen damit die Menschen, 

Dinge und Umstände in Ihr Leben, die für die Erfüllung erforderlich sind. Sie haben so viel 

Gesundheit, Erfolg, Wohlstand und Glück, wie Ihr Glaube zulässt, denn: "Einem JEDEN geschieht 

nach seinem Glauben". ALLES ist möglich dem der glaubt. Kommen Sie so vom Wollen zum 

"HABEN".   SO  FÜHRT JEDES GEBET ZUR GEWÜNSCHTEN ERFÜLLUNG.  

Die GEFUHLTE "ABSOLUTE GEWISSHEIT DER ERFOLGTEN ERFÜLLUNG" ist Ihr "Schlüssel zur Macht", 

mit dem Sie erreichen, was immer Sie wollen. Beginnen Sie JEDES Vorhaben IMMER mit dem 

LETZTEN Schritt, dem Schritt ins Ziel und erleben Sie, wie "DIE MACHT DER ABSOLUTEN GEWISSHEIT 

DER ERFOLGTEN ERÜLLUNG" die Umstände Ihres Lebens auf wunderbare Weise entsprechend Ihrer 

Absicht fügt.  



WAHRES BETEN IST DIE "ILLUSION DES ICH" AUFZULÖSEN. 

 Sobald Sie sich STÄNDIG als "Beobachter" beim Leben zuschauen und sich das bewusst machen, 

SIND Sie "bei Bewusstsein" und damit in der Wirklichkeit Ihres WAHREN SEINS und damit STÄNDIG 

"online" und lassen sich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen. Es gibt kein Leid mehr, weil 

niemand mehr da ist, der leiden könnte, keinen Konflikt und keinen Streit. Ihr ganzes Leben 

verwandelt sich auf wunderbare Weise durch Ihr "erwachtes Bewusstsein". Am Anfang steht die 

bewusste Entscheidung, "online" sein zu wollen. Dabei ist wichtig, WER da "online" sein will, das 

"ich", oder Sie SELBST, denn das "ich" hat keine Chance. NUR das "erwachte Bewusstsein" KANN die 

Wahr-nehmung wahrnehmen.  

WAHRES BETEN IST STÄNDIG „ONLINE“ ZU SEIN 

 Irgendwann sind Sie STÄNDIG "Online" und lassen sich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT". führen 

und treffen so IMMER die richtigen Entscheidungen, solange noch etwas zu entscheiden ist, denn 

sobald Sie voll erwacht sind, ziehen Sie ohnehin nur noch vollkommene Umstände in Ihr Leben, die 

Ihrem "erwachten Bewusstsein" entsprechen, also was sollten Sie entscheiden? Sie sind STÄNDIG 

EINS MIT DEM EINEN und damit im "MASTER-MIND" und erkennen:  

WAHRES BETEN IST LEBEN IM "MASTER-MIND". 

Der Vollkommene, Weise, Erwachte, Ihr WAHRES WESEN wartet nur darauf, dass Sie hervortreten, 

als der, der Sie WIRKLICH sind und STÄNDIG leben im "Master-Mind", dass Sie leben und handeln ALS 

DAS EINE SEIN. Alles "Bisher" war nur Vorbereitung auf das faszinierende Abenteuer des WAHREN 

LEBENS, das gerade begonnen hat.  

Lassen Sie ALLES Unvollkommene los und wenn Sie wirklich ALLES losge-lassen haben, SIND SIE 

VOLLKOMMEN. Sie geniessen die scheinbare Vielfalt der Realität, aber BLEIBEN dabei STÄNDIG Ihrer 

WAHREN Identität bewusst und leben in Ihrem natürlichen "BUDDHA-BEWUSSTSEIN".  

Damit werden Sie selbst zum Weg für Andere, die bereit sind, aber den Weg noch nicht gefunden 

haben. Wann immer 'Sie einem Anderen begegnen, er-kennen Sie sein WAHRES SEIN und sprechen 

den an, der er WIRKLICH ist, er-innern und erheben ihn damit zu sich SELBST. Sie bringen Ihr 

"erwachtes Bewusstsein" immer mehr in Ihren Alltag. 

 Nicht WAS Sie tun ist wichtig, sondern ALS WER Sie es tun. Sie werden so immer mehr Ihr eigener 

Lehrer und Meister und ALLES wird zum  Auslöser für HÖCHSTES BEWUSSTSEIN. Auf die Uhr schauen, 

durch eine Tür gehen, ein Händedruck, JEDES Wort und Ihr ganzes Leben wird so zum Gebet. Als 

"BUDDHA-BEWUSSTSEIN" leben Sie STÄNDIG in der Wirklichkeit des "JETZT" und Sie erkennen:  

 

 

 

WAHRES BETEN HEISST, LEBEN ALS "LITTLE BUDDHA" IM ALLTAG.  

Das heisst vor allem, wirklich segensreich zu leben und ein Segen zu sein für JEDEN, der das GIück 

hat, Ihnen zu begegnen und JEDEN Segen mit einem starken GEFÜHL des Wohlwollens und der Liebe 

zu verbinden. Die Weisen des Altertums wussten, dass das Gefühl und besonders das Gefühl, das wir 



als Gebet bezeichnen, die stärkste Kraft des Universums ist, weil es angewandte Liebe ist und 

unmittelbar unsere Welt verändert. Das gilt besonders, wenn wir Jemanden, oder etwas SEGNEN.  

Wenn wir Jemanden segnen, der uns verletzt hat, heisst das NICHT, dass wir das in Ordnung finden, 

was er getan hat. Segnen vergibt auch nichts, es löscht unser Urteil und es ist nichts mehr da, was wir 

vergeben könnten. Das Segnen wirkt so zuverlässig als eine besondere Form des Betens, weil es 

unmöglich ist, jemanden zu segnen und gleichzeitig zu verurteilen.  

Sie können Ihr ganzes Leben mit der "Macht des Segnens" verwandeln, ja "verzaubern", indem Sie 

ALLES und JEDEN segnen, der Ihnen begegnet Das verändert Ihr ganzes Leben segensreich und Sie 

SIND ein Segen für JEDEN, der das Glück hat, Ihnen zu begegnen.  

WAHRES BETEN IST SEGENSREICH LEBEN 

So werden Sie ein Segen für Jeden, der das Glück hat, Ihnen zu begegnen. 

Sie erkennen den Gott im Anderen, erinnern und erheben ihn damit zu sich SELBST 

 Sie sind ein guter Freund und ein idealer Partner. Sie machen NUR noch "Wortgeschenke", berühren 

den Anderen mit JEDEM Wort ganz tief und "streicheln seine Seele".  

Ihre STÄNDIGE Gute Laune, Ihr Optimismus und Ihre "Heitere Gelassenheit" sind ansteckend, sodass 

sich JEDER bei Ihnen gleich besser fühlt.  

Durch STÄNDIGES "online" sein und Ihrem Leben aus der "Inneren Weisheit", führt jedes Gespräch zu 

mehr Klarheit und Erkenntnis.  

JEDER der Ihnen begegnet, spürt sofort Ihr Wohlwollen und Ihre Liebe und Sie helfen JEDEM, die 

"Illusion des ich" zu erkennen und aufzulösen.  

Sie verwirklichen zunehmend Ihr "Innewohnendes Ideal" und helfen damit JEDEM Anderen, auch 

immer idealer zu werden.  

Ihr SOSEIN ist Beispiel und Anregung für JEDEN, ebenfalls in das faszinierende Abenteuer einzutreten, 

die eigene, natürliche Vollkommenheit zu entdecken und BEI ALLEM zu erleben, was immer er 

gerade tut. Der grösste Dienst, den Sie der Welt und den Anderen erweisen können, ist Sie SELBST zu 

sein, echt, ehrlich und authentisch.  

Sie praktizieren auch STÄNDIG das "Wunder des Loslassens" und lassen ALLES los, was geringer ist, 

als "ICH BIN" und wenn Sie ALLES Unvollkommene losgelassen HABEN, SIND Sie vollkommen, haben 

ALLES erreicht, was man in einem Leben erreichen KANN und zeigen damit, dass es geht. Sie 

überlassen NICHT mehr dem verstand, und damit dem EGO die Führung Ihres Lebens, sondern 

führen selbst ganz bewusst Ihr Leben und helfen damit auch Anderen, ihr Leben wirklich SELBST zu 

führen. Sie sind ein lebendes Beispiel dafür, wie einfach das Leben sein kann und Ihr ganzes Leben ist 

ein Beispiel dafür, wie wir von der Schöpfung "gemeint" sind und dass JEDER IN JEDEM AUGENBLICK 

die Chance hat, ebenfalls segensreich zu leben im "Paradies des JETZT".  

Als "liebevolle Präsenz des Allerhöchsten" schauen Sie sich beim Leben zu und leben bewusst als 

"Beobachter", unberührt von den Ereignissen der Realität und tun, was zu tun ist. Damit laden Sie 

JEDEN ein, aus der "Illusion des ich" auszutreten und einzutreten in die "Wirklichkeit des SEINS" und 

zu leben in der "Leichtigkeit des SEINS". Sie sind aus der "Illusion der Zeit" ausgetreten und leben 

bewusst in der "Zeitlosigkeit des ewigen JETZT" und JEDER ist willkommen, diese wunder-bare 



Erfahrung mit Ihnen zu teilen. JEDER Augenblick ist eine Einladung, einzutreten in die "Wirklichkeit 

des SEINS", in das "faszinierende Abenteuer des WAHREN Lebens", damit er erkennt, ALLES "Bisher" 

war nur die Vorbereitung auf das, was gerade begonnen hat und er fragt sich nur, warum er darauf 

solange gewartet hat. Und worauf warten Sie??? - Die Tür ist offen und Sie sind willkommen. 

WAHRES BETEN IST SICH ERKENNEN ALS DAS "EINE SEIN".  

Die übliche Art des Betens ist, ein Mensch wendet sich an Gott, meist verbunden mit einer Bitte, aber 

diese Art des Betens trennt Sie von Gott, denn da ist ein Mensch und dort ist Gott, zu dem Sie beten. 

JEDES Bittgebet geschieht in einem Bewusstsein des Mangels. Sie senden aus: Ich habe nicht und 

hätte gern". Der gesendete Mangel aber VER-HINDERT die Erfüllung. WAHRES BETEN ist HABEND 

beten, verbunden mit GEFÜHLTER DANKBARKEIT für die "ERFOLGTE ERFÜLLUNG". WAHRES Beten IST 

bereits die Erfüllung. Bei Markus 11 / 24 heisst es: "Bittet um was ihr wollt, GLAUBT NUR, DASS IHR 

ERHALTEN HABT und es wird euch werden".  

WAHRES Beten beginnt mit dem still werden. Ich mache mir bewusst, wer ich BIN, wer ich wirklich 

Bin. "Also als WER bete ich und natürlich ZU WEM?  

Bin ich ein Mensch, der zu Gott betet, dann bin ich in der "Illusion des ich". Aber auch die Illusion ist 

ein Aspekt der Wirklichkeit, denn in Wirklichkeit ist ALLES Gott. Es gibt nichts, ausser Gott, es gibt nur 

verschiedene Grade des Erkennens, des Erwachens, des bewussten SEINS. Es gibt die scheinbare 

Vielfalt der Realität und es gibt die Wirklichkeit des EINEN SEINS, aus dem alles kommt. WAHRES 

BETEN IST ERINNERN AN DIE WIRKLICHKEIT. Gott hat uns die volle Schöpferkraft gegeben.  

Wenn Sie die nutzen, um ein Mangelbewusstsein zu schaffen, können Sie Gott nicht um Fülle bitten. 

Wenn Sie Ihre Schöpferkraft aber nutzen, um sich ein Wohlstandsbewusstsein" zu schaffen, das die 

natürliche Fülle von selbst anzieht, um was sollten Sie noch bitten. Dann können Sie nur noch für die 

"ERFOLGTE ERFÜLLUNG" danken. Das gilt für Gesundheit ebenso, wie für Erfolg, Wohlstand, oder 

eine harmonische Beziehung. Der schnellste Weg zur Erfüllung ist Ihre "GEFÜHLTE DANKBARKEIT", 

denn die bringt Sie sicher in die "Frequenz des Empfangens". und ist der Anfang aller Wunder. Danke 

und Dir wird gegeben werden. Keiner wird je vergebens danken. Danken ist ein Gebet, das IMMER 

erhört wird. Verhalten Sie sich nicht mehr als Mensch, sondern als "erwachtes Bewusstsein" als Gott 

der Sie wirklich sind, als "Botschafter des Allerhöchsten"  

WAHRES BETEN IST DANKEN. Danke, dass ich ein Schöpfer bin und wählen kann, was "geschieht". 

Danke dass ich erkannt habe, wer ich wirklich bin. Danke dass es in meiner Hand liegt, empfangen zu 

HABEN. Danke dass ALLES möglich ist, was ich denken und glauben kann. Beten ist nicht das man 

TUN kann. Beten ist Erinnerung an die Wirklichkeit Meines WAHRENSEINS. Beten ist bewusst sein, 

der ich bin und damit bin ich in der Vollmacht und ALLES IST MÖGLICH. Ihr Gebet hat nur die Kraft, 

die SIE ihm geben.  

Mein Gebet für Sie ist nur, dass auch Sie die "MACHT DES WAHREN BETENS" erleben mögen und 

dass das Gebet zu einem Freund und Begleiter durch Ihr Leben sein möge. 

IHR KURT TEPPERWEIN 
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